

Les Nez Rouges, une école de cirque et de vie

Le quartier de l'Orme et l'espace Louise-Michel étaient sur leur trente et un, samedi dernier, pour accueillir la grande soirée d'ouverture de l'école des Nez Rouges et lancer ainsi la saison 2017-2018.

Invités par la présidente de l'école, Marie-Laure Simon et le directeur Nadir Guezlan, les parents des enfants inscrits étaient nombreux si bien que la salle était comble pour la présentation, en live, des spectacles réalisés pendant les vacances d'été.

« Les Nez Rouges sont aussi une école de la vie et si les jeunes s'entraînent tout au long de l'année ce n'est pas que pour le cirque », précise Marie-Laure Si-

mon. Elle ajoute : « La créativité nous anime et l'équipe, que je remercie sincèrement, travaille avec passion pour que nos jeunes apprennent certes les techniques du cirque mais surtout développent leur sens créatif et appréhendent le monde. C'est aussi l'objectif de stages d'été que nous organisons tous les ans et qui sont présentés ce soir. Ils permettent aux enfants de vivre en communauté et d'apprendre le respect de l'autre. »

Après avoir assisté à la représentation du spectacle monté par les 9-13 ans pour leur séjour dans le Jura, les spectateurs ont eu droit à la revue des plus de 14 ans qui s'étaient rendus en Italie.



Soirée d'ouverture de la saison de l'école des Nez Rouges avec la présentation des spectacles réalisés pendant les vacances d'été.